

平成31年度がスタートしてほぼ1ヶ月が過ぎました。新任式、始業式、入学式、交通安全教室、学校参観日、PTA総会、ミニバレー大会、家庭訪問と毎年、行事が相次ぐ新年度のスタートです。卒業していった5名の子どもたちも順調にスタートが切れたようですし、在校生も、そして新入生も生き生きと学校生活をスタートさせています。新しく



### (ピカピカの1年生!!)

く本校職員となった先生方も職場に慣れ、早速、力を発揮してもらっています。また、先日は第1回のPTA運営委員会も行われ、5月15日(水)に予定されています「PTA合同役員会」に向けての準備も整いました。日之影小は、今年度もよいスタートが切れたのではないかと嬉しく思っています。それぞれの立場でご支援、ご協力をいただいている皆様のおかげであると感謝しているところです。



※ 交通安全教室の様子は、飯干静香様の原稿提供により夕刊デイリーに掲載されました。ありがとうございました。

### **本校の教育目標!!**

PTA総会でもお話をさせていただきましたが、昨年度に引き続き「夢や希望の実現に向けて、主体的に粘り強く取り組み、確かな学力とたくましい心身を身につけた子どもの育成」に取り組んでいきます。それを中心となって支えていくものとして、昨年度からお伝えしている「キャリア教育」を軸に据えた取組を展開していきます。

また、ふるさと日之影のよさを実感し、ふるさと日之影を誇りに思えるように「ふるさと学習」にも取り組んでいきます。これまで、長く取り組んできている「ゆずや米作りの学習」「古園棒術や団七踊り、神楽などの伝承活動」、昨年度からスタートした特産品のお茶に関する「茶道体験」に加え、今年度から伝統工芸の「竹細工」や自然のよさに触れる「愛鳥活動」にも取り組んでいく予定です。令和元年も、多くの方々のご協力をいただきながらの教育活動になることと思っておりますが、日之影っ子のために力添えをお願いいたします。

## ふるさと学習「愛鳥活動」

日之影小学校は山々に囲まれた五ヶ瀬川の溪谷に位置しており、年間を通して多くの野鳥が見られます。溪谷に位置していることから、山々に生息する鳥ばかりでなく魚を食べる渡り鳥も見ることができます。プールに飛んできて1・2年生を驚かせ、オタマジャクシを食べようとしている大きなアオサギ。溪谷の中を優雅に輪を描きながら飛んでいるトビ。秋に3日間しか見られませんでした、五ヶ瀬川の上でホバリングして獲物を探しているミサゴ（英名：オスプレイ）。その他にも、猛禽類の「チョウゲンボウ」と思われるものや羽の裏側が虹色になっている小鳥も校内で確認しています。運動場での様々な活動時にも、いろいろな小鳥のさえずりが聞こえてくるのですが、私たち教師自身に知識が無いため、子どもたちに「ほら聞いてごらん！面白い鳴き声だね」ということしか言えずに、大変残念な思いをしていました。そこで、今年度は8年ほど前に本校を卒業された木下楓那さんに講師になっていただき、野鳥の話をしていただくことにしました。すでに2回ほど話をさせていただきましたが、子どもたちも興味津々で聞き入っていました。

ふるさと「日之影」に生息する生き物たち、豊かな自然について「日之影ならではの」の知識や体験をもたせることにより、より一層、ふるさと「日之影」への愛着心や誇りをもたせていけたらなあと考えています。



### 5・6月の主な行事予定

- 5月10日（金）選書会
- 5月14日（火）体力テスト
- 5月15日（水）花いっぱい活動（移植）
- 5月16日（木）内科検診
- 5月20日（月）心電図検査（1・4年）
- 5月21日（火）1年生を迎える会
- 5月23・24日（木）集団宿泊学習（5年）
- 5月24日（金）春の遠足、弁当の日
- 5月26日（日）PTA奉仕作業
- 5月28日（火）発表集会3・4年、プール清掃
- 5月29日（水）歯科検診
- 6月5日（水）風水害避難訓練
- 6月12日（木）花いっぱい活動（配付）
- 6月20日（木）学校支援訪問（教育委員会等）
- 6月23日（日）町教育の日：宮水小学校
- 6月24日（月）振替休業日